
 

 

 

 

 
 

                2019年 6月 18日（火）第 1680回 昼例会 週報担当 クラブ広報委員会 

 

◇｢場所」：ルアンビル５F 

 

◇｢点鐘｣ 山本会長 

  

◇｢歌唱 我等の生業｣ 親睦委員会 小山会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◇｢来賓紹介｣ 松岡会場監督 

               

       本日の来賓は、ガバナー補佐 生駒秀之様(綾瀬 RC) 

              次年度ガバナー補佐 和田幸男様(茅ヶ崎 RC) 

              地区協議会実行委員長 渡邊来様(茅ヶ崎湘南 RC) 

              元 米山奨学生 エコングさん です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇｢会長挨拶」 山本会長 

        

      先日、35 周年記念事業のフォーラムが無事終了いたしました。ご協力ありがとうございました。 

あと、基金立ち上げ時の寄付が残っています。 

     フォーラムについては、ロータリー以外の方も多くみえられて良かったです。 

      

 

 

  

国際ロータリークラブ第２７８０地区 

茅ヶ崎中央ロータリークラブ 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          会長 山本 泰然          幹事 湯山 文夫 

 

◇｢幹事報告｣ 湯山幹事 

      本日諸事お祝い。結婚お祝い、出席表彰です。 

     その他連絡事項については、事務局の報告のとおりです。 

 

◇｢諸事お祝い｣ 

     出席表彰 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

      31年表彰の赤間会員            4年表彰の加藤会員と松岡会員 

 

2年表彰の 

湯山幹事、 

 

1年表彰の 

山本会長と中川会員 

 

 

 

 

 

◇｢地区協議会実行委員長 渡邊様ご挨拶｣ 

     地区協議会が無事終わったことに対しての謝辞を戴きました。 

     協議会後の打ち上げができなかったとのことで謝意を戴きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

      

    

◇｢委員会報告｣  

・35周年事業委員会 中川副実行委員長 

       皆様のご協力もありおかげさまで 35周年記念事業であるフォーラムも無事行う事が 

できました。 

       今回寄付する基金の使い道などについても追っかけて参りますので、後々、ご報告も 

できると思います。 

       25日は会長幹事慰労会を休業日のお店を開いていただいてスペインクラブさんで行います。 

フラメンコにテミヤンさんの歌と余興もあり、美味しい食事もご用意しておりますので 

よろしくお願いいたします。 

 

      ・ミスッターズコンペについて 幹事 一杉会員 

       先週の雨で順延になりましたミスッターズコンペですが、7月 20 日土曜日 

      富士グリーンヒルゴルフコースで開催いたします。9時 15分現地集合です。 

      出欠表を回覧しておりますので参加表明よろしくお願いいたします。 

       

      ・ロータリー情報研究会について 小山会員 

       今期最終のロータリー情報研究会を 6月 28日アップルで開催いたします。 

      内容としては 1年間の総括を予定しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇｢生駒 AG、和田次年度 AG ご挨拶｣ 

       来賓のガバナー補佐 生駒様より 

      1年間の運営ご協力の謝辞を戴きました。また、一年の心残りとして、当クラブの 

      東京會舘での 35周年記念式典に出られず、大変残念であったことお話戴きました。 

 

       次年度ガバナー補佐 和田様より 

      先日の 35周年記念事業のセミナーに参加させて戴きました。 

      子供たちへの支援の重要性を知りました。 

      第 4G の仲間関係を強め、ガバナーとのパイプ役として一年間がんばりたいと思います。 

 

 

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           和田次年度ガバナー補佐様と生駒ガバナー補佐様 



 

 

◇｢出席報告｣ 親睦委員会 

   一杉会員より  

内容は事務局報告の通りです。 

 

◇｢スマイル報告｣ 親睦委員会 

   阿波連会員より。 

   内容は事務局報告の通りです。 

   渡邊様 地区からたくさん戴きました。 

                

 

 

 ◇｢元米山奨学生 エコングさん記念品授与｣ 

       元米山奨学生のエコングさんが東海大で博士号を戴きました。 

      記念として SEIKOの時計をクラブより贈りました。 

       エコングさんはこの 4月から東芝と三菱電機の合弁会社に勤めており、現在 

      昭島にいらっしゃるそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◇｢卓話｣  

      山本会長 

       年間の事業報告としてお話戴きました。 

      35周年の年でしたが、あとは市の基金への寄付が残るだけで納まりました。 

      現在出席されていない会員達をどうやって巻き込んで出席してもらえるようになるかが 

      今後のカギではないであろうか？ 

      何かきっかけを作ることが大事。(山本会長の場合は東北の震災であったとの事) 

       今回の 35周年記念事業のフォーラムについては、神奈川新聞、毎日新聞、タウンニュース 

      に記事にして戴きました。 

       また、今年はよく台湾に行きました。来月台北北門 RCのメディカルカー贈呈式にも 

      行ってまいります。 

 

       

      35周年実行委員のお話 峯山実行委員長 

       東京會舘での記念式典 → 最高の場所で細かな配慮をして戴きました。 

      大変記念になる 1年になりました。 

 

      総務、会計、記念誌 田中会員 

       何とか周年式典、旅行、事業も納まり、 

記念誌は出しませんが當間会員に綺麗な画像データを撮り溜めて戴きました。 

 

      記念事業担当 中川副実行委員長 

       親睦の仕事も兼ねていてバタバタとしてしまった。 

      40万円の予算、社会奉仕事業で行いました。 

      基金への寄付も 50 万円でお話を進めさせて戴き、無事に記念事業も終わりを迎えられます。 

      



 式典、旅行担当 松岡副実行委員長 

       旅行はサミット繋がりで伊勢志摩になりました。 

      記念式典は嵯峨野会員がよく動いてくれました。 

      リハーサルができず結果ハプニングが発生して残念でした。 

       うちのクラブの誇りとしては、家族の力に支えられ、家族・奥様方が来たくなる様な 

      クラブにしていきたい。 

 

      湯山幹事 

       毎月の会長幹事会楽しかったです。 

      7月 26 日山本会長に同行して台湾に台北北門の事業の贈呈式に行ってきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇｢点鐘｣ 山本会長 

 

以上です 

 


